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FARMACIE 

Silva Collecchia / CALICE

La Rems di Calice, inaugurata 
il 9 giugno, si sta popolando. 
La struttura e Ë la prima in Ita-
lia ad ospitare pazienti prove-
nienti da altre regioni sottopo-
sti a misure detentive perchÈ 
socialmente pericolosi e inca-
paci di intendere e volere al 
momento del reato, ma anche 
senza uomini in divisa e pisto-
le nella fondina.

La sicurezza perÚ va garanti-
ta. A questo proposito Ë stato 
firmato un protocollo di sicu-
rezza  tra  la  prefettura  della  
Spezia, Asl 5 e la Regione. La 
Prefettura ha disposto l�inseri-
mento della Rems fra gli obiet-
tivi sensibili nell�ambito di di-
spositivi di prevenzione gene-
rale e di controllo svolti dalle 
Forze di polizia in relazione al-
la loro competenza territoria-
le, prevedendone l�intervento 
secondo le procedure concor-
date. Inoltre la Prefettura pro-
muove l�attuazione di collega-

menti di emergenza fra la cen-
trale operativa del servizio di 
vigilanza interno alla Rems e il 
Servizio 112 e individua le pro-
cedure che regolano l�interven-
to delle forze di  polizia. Dal 

canto suo Asl5 garantisce ade-
guati  sistemi  di  videosorve-
glianza di sicurezza e di vigi-
lanza interna. Non solo. All�A-
zienda della sanit‡ pubblica lo-
cale  spetta  verificare  che  la  

coop che gestisce la particola-
re struttura abbia attivato un 
sistema di isicurezza integra-
taw sulle 24 ore assicurando, 
tramite guardie giurate e oss e 
infermieri formati, la vigilan-

za perimetrale interna e il co-
stante controllo delle immagi-
ni fornite dal sistema video e 
tutti i  sistemi anti-intrusione 
attivati presso la Rems. 

L�accordo prevede che Asl 5 
garantisca che la coop assicuri 
la presenza medica psichiatri-
ca ogni giorno dalle 8 alle 20 e 
la reperibilit‡ notturna. Il me-
dico della coop Ë responsabile 
del trattamento sanitario del 
paziente e con lui si coordine-
ranno le forze di Polizia in caso 
di intervento. Nell�accordo la 
Regione  Liguria  garantisce  
l�accoglienza  nella  Rems  di  
persone sottoposte a misura di 
sicurezza  detentiva,  attua  il  
monitoraggio periodico sulle 
attivit‡ di gestione e relaziona 
il Comitato paritetico inter-isti-
tuzionale per la sanit‡ peniten-
ziaria anche attraverso delle 
attivit‡ di presa in carico delle 
persone destinate alla struttu-
ra di Calice.

La struttura residenziale Ë 
sorta  da  una  collaborazione  
tra il ministero della Giustizia 
e quello della Salute. Avr‡ fun-
zioni terapeutico riabilitative 
a permanenza transitoria ed Ë 
sar‡ a numero chiuso. Le fun-
zioni della Rems sostituiscono 
l'esecuzione delle misure di si-
curezza negli ospedali psichia-
trici giudiziari e nelle case di 
cura e custodia relativo a inter-
venti urgenti per il contrasto 
della tensione detentiva deter-
minata  dal  sovraffollamento  
delle carceri. �
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convenzione

Asl, un milione 
allŽAvis per 3 anni

La Residenza per lȅesecuzione delle misure di sicurezza di Calice ha accolto i primi ospiti

il bollettino covid

Omicron 5
avanza:
tre ricoverati
pi˘ di ieri 

LA SPEZIA

Omicron 5 avanza in pro-
vincia.  La nuova variante  
del Covid sta estendendo il 
contagio e la preoccupazio-
ne  sta  aumentando.  Ieri  
Asl5 ha refertato 397 nuovi 
tamponi positivi e i residen-
ti positivi sono saliti in po-
chi giorni a 2218. Continua-
no ad aumentare anche i pa-
zienti ricoverati negli ospe-
dali locali. Ieri sera erano 
36: tre in pi  ̆rispetto il gior-
no prima. Stando a quanto 
riportato dal bollettino uffi-
ciale diramato dalla Regio-
ne, in provincia nessun ma-
lato sarebbe ricoverato in 
Terapia intensiva. All�ospe-
dale San Bartolomeo di Sar-
zana ci sono 28 pazienti po-
sitivi e altri 8 si trovano al 
Sant�Andrea della  Spezia.  
La variante Omicron Ë mol-
to contagiosa in quanto rie-
sce con facilit‡ ad infettare 
anche persone gi‡ immu-
nizzate, il virus attacca an-
che i guariti che hanno svi-
luppato anticorpi. �

S.COLL. 

LA SPEZIA

E�  polemica  alla  Spezia  
sull�imminente cessione del-
la  struttura  di  Pediatria  
dell�ospedale civico spezzi-
no al Gaslini di Genova co-
me  denunciato  dai  consi-
glieri comunali Guido Mel-
ley, Roberto Centi di LeAli a 
Spezia e Giorgio Ferrari, pri-
mario Oto di Asl5 ed espo-
nente di spicco dello stesso 
movimento civico.

´Melley, insieme ai colle-
ghi Centi e Ferrari, torna su 
quella che definisce icessio-
ne di Pediatria al Gasliniw in 
riferimento al Sant�Andrea 
o dice il consigliere regiona-
le Daniela Menini o Si do-
vrebbe fare pi˘ attenzione, 
leggere le risposte e chiarifi-
cazioni date ormai pi  ̆volte 
e, nel caso, leggere bene ciÚ 
che sono costretta  nuova-
mente a ribadire. L�obietti-
vo dell�operazione Ë l�esten-
sione degli standard qualita-
tivi di assistenza riconosciu-
ta universalmente all�Istitu-
to Gaslini a tutto il territorio 
ligure. Un progetto che allar-
ga anche oltre il territorio re-
gionale la proiezione dell�I-
stituto accrescendone la ca-

pacit‡ attrattiva per i pazien-
ti pediatrici residenti in luo-
ghi dove non siano presenti 
istituti  di  ricovero  ad alta  
specialit‡ o puntualizza Me-
nini  -  L�allarmismo creato 
dal suo timore dell�aumen-
to dei costi delle prestazioni 
Ë stato gi‡ commentato in di-
verse sedi e sempre con ri-
sposta univoca: non vi sar‡ 
alcuna ricaduta economica 
sulle famiglie. Gli unici reali 
ipericoliw  sono quello  che  
dal progetto venga rilancia-
to uno sviluppo alla ricerca 
ed all�innovazione che evi-
dentemente  non  fa  parte  
della visione politica del cen-
tro sinistra o continua il con-
sigliere regionale di maggio-
ranza - I vantaggi gi‡ pi  ̆vol-
te riportati e comunicati sia 
ai referenti politici, sia alla 
comunit‡ attraverso le nu-
merose  informazioni  e  ri-
sposte date, sono palesi: dal-
la riduzione della mobilit‡ 
infra-regionale, che lascer‡ 
ai poli territoriali i casi di me-
dio bassa complessit‡ l�equi-
t‡ erogativa su tutto il terri-
torio, con un rafforzamento 
dei percorsi diagnostico-te-
rapeutici in maniera trasver-
sale; la realizzazione di una 
infrastruttura digitale e dei 
sistemi di telemedicina; la 
formazione sugli  standard 
di  eccellenza  del  Gaslini;  
l�innalzamento  degli  stan-
dard qualitativiª �

S.COLL.

il consigliere regionale menini replica a melley

´Progetto chiaro
per Pediatriaª

LA SPEZIA

Asl5 ha stipulato una nuova 
convenzione con l�Avis pro-
vinciale della Spezia. L�accor-
do Ë per tre anni per un impor-
to complessivo di oltre 1,2 mi-
lioni di euro e riguarda le atti-
vit‡ di gestione associativa, 
gestione di unit‡ di raccolta 
attraverso le Unit‡ dell�Avis 
comunale della Spezia, Arco-
la, Lerici, Brugnato e dall�Au-
toemoteca.  Asl5  ha  inoltre  
evidenziato come l�ulteriore 
attivit‡  che  le  associazioni  
sul territorio di donatori di 
sangue dovranno svolgere a 
supporto esclusivo delle atti-
vit‡ trasfusionali saranno de-
finite entro i prossimi tre me-
si e saranno oggetto di specifi-

co disciplinare integrativo. 
L�Avis spezzina, in accordo 

con la struttura regionale di 
coordinamento per le attivit‡ 
trasfusionali (Src) partecipa 
alla  programmazione  delle  
attivit‡ trasfusionali e a quel-
le di monitoraggio e control-
lo degli obiettivi previsti.

Avis nell�accordo sottoscrit-
to con Asl5 si impegna ad ope-
rare  secondo  i  programmi  
concordati con il servizio Tra-
sfusionale e definiti nell�am-
bito degli organismi di parte-
cipazione a livello locale. Nel-
la nuova convenzione Ë riba-
dita l�importanza della pro-
mozione della donazione del 
sangue e dei suoi componen-
ti  che l�Avis  spezzina porta  
avanti con dedizione e impe-

gno da anni. A questo propo-
sito Ë ribadito che la Regione 
e le attivit‡ di coordinamen-
to delle attivit‡ trasfusionali 
promuovono e sostengono la 
donazione volontaria,  asso-
ciata, periodica, gratuita e re-
sponsabile del sangue e degli 
emocomponenti. In base alla 
normativa vigente, la chiama-
ta alla  donazione Ë attuata 
dall�Avis secondo la program-
mazione definita con il servi-
zio Trasfusionale di Asl5. 

L�Avis Comunale della Spe-
zia Ë stata fondata nel 1934 e 
ancora oggi fonda la sua atti-
vit‡ istituzionale ed associati-
va sui principi costituzionali 
della democrazia e della par-
tecipazione sociale e sul vo-
lontariato  quale  elemento  
centrale e strumento insosti-
tuibile di solidariet‡ umana. 
All�Avis possono aderire gra-
tuitamente sia coloro che do-
nano volontariamente e ano-
nimamente il proprio sangue 
e sia coloro che, pur non po-
tendo per motivi di inidonei-
t‡ fare la donazione, collabo-
rano  perÚ  gratuitamente  a  
tutte le attivit‡ di promozio-
ne e organizzazione

L�Avis Ë una Associazione 
di volontari: volontari sono i 
donatori  e  volontari  sono i  
suoi dirigenti. ´L�associazio-
ne svolge funzioni di promo-
zione della salute e di tutela 
del donatore intese a garanti-
re la donazione volontaria e 
gratuita del sangue - spiega-
no da Asl5 o Inoltre, in accor-
do con la Regione e l�Azienda 
Ë garantito il rispetto all�infor-
mazione del donatore, alla ri-
servatezza per ogni atto che 
vede coinvolto il donatore e 
ad azioni mirate al buon uso 
del sangue, attraverso la par-
tecipazione agli appositi Co-
mitati previsti dalla normati-
vaª �

NUMERO UNICO
EMERGENZE 112

FARMACIE APERTE 

24 ORE SU 24

LA SPEZIA:
Baracchini, viale Garibaldi

SARZANA
Della Crociata,via Di Ponte

LERICI
Giudici, via Pisacane

PORTO VENERE
Di Portovenere, via Garibaldi 

VEZZANO LIGURE E ARCOLA
Federici (Arcola)

LEVANTO
Centrale, via Dante

VAL DI VARA
Comunale (Bolano)

VARESE LIGURE
Cesena

LUNI
Filippi, via Aurelia (Dogana)

SANTO STEFANO MAGRA 
Gemignani (Ponzano)

OSPEDALI:

LA SPEZIA
SantȅAndrea 0187-533.111
SARZANA
San Bartolomeo 0187-6041
LEVANTO
San NicolÚ 0187-800.409 e 410

GUARDIA MEDICA:

Dalle 20 alle 8 nei feriali; 
dalle 8 del giorno prefestivo
alle 8 del giorno successivo al festivo: 
0187-026198
Guardia medica dentistica
(festivi ore 9-18): 0187-515715

Sanit‡

Rems di Calice, primi arrivi
´La sicurezza Ë garantitaª
La struttura che ospita pazienti pericolosi inserita fra gli ´obiettivi sensibiliª 

´Il reparto non Ë stato ceduto
al Gaslini, come ha detto
pi˘ volte. Lȅobiettivo Ë elevare
gli standard qualitativi 
ed estenderli allo Spezzinoª 

Donazione del sangue in unȅautoemoteca dellȅAvis 
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Leonardo Stefanelli 
LA SPEZIA 

´L�idea nasce da un viaggio 
di tanti anni fa alle Hawaii, 
dove io e il mio compagno 
notammo che questo servi-
zio era molto diffuso, riser-
vato alle persone che si tro-
vavano in mare. Da lÏ Ë nata 
la voglia di  intraprendere 
questa nuova avventuraª. 

Michela Perotti, 37 anni, 
veronese di nascita ma citta-
dina del mondo, Ë pronta 
ad inaugurare  Unicorn,  il  
nuovo bar galleggiante del 
golfo spezzino. ´Apriremo 
a luglio, la nostra attivit‡ ci 
porter‡ ad ospitare coloro 
che durante o al termine di 
una giornata in barca vo-
gliono concedersi  un mo-
mento di relax con musica. 
Andremo in mare dalle 16 
fino  all�orario  dell�aperiti-
vo, per permettere ai clienti 
di godersi a pieno la golden 
hour. » prevista la modalit‡ 
take  away,  attraverso  la  
quale si potr‡ ordinare dal 

nostro men˘ e venire a riti-
rare  direttamente  al  bar  
all�orario stabilito. In alter-
nativa i clienti possono rag-
giungerci, ormeggiando da 
noi con un tender o una pic-
cola barca, e salire a bordo. 
Ci stiamo organizzando per 
aprire anche la terrazza sul 
tetto,  che  render‡  l�espe-

rienza ancora pi˘ suggesti-
vaª. Il bar sar‡ ormeggiato 
in passeggiata Morin, ma la 
sua attivit‡ sar‡ esclusiva-
mente in mare, rivolta alle 
barche che si  trovano nel 
golfo.

´Le zone di riferimento sa-
ranno la diga, il canale di 
Porto Venere, l�isola Palma-

ria e la baia di Lerici, a se-
conda delle condizioni del 
mare che troveremo duran-
te il giorno. La nostra offer-
ta  prevede  non  soltanto  
cocktail,  ma anche snack,  
focacce, pizzette e altri piat-
ti sfiziosi. Stiamo attivando 
ulteriori convenzioni con i 
locali della zona per amplia-

re il nostro men˘. Vedremo 
con quali prodotti arricchir-
lo anche in base alle richie-
ste dei clientiª. 

Un  progetto  che  potr‡  
avere successo anche in vir-
t˘ del fatto che un servizio 
cosÏ, alla Spezia, non Ë mai 
esistito. Come non esiste in 
tutto il golfo un servizio di 
spiagge, dove potere attrac-
care dopo un giorno in bar-
ca per concedersi un aperiti-
vo: ́ Per questi motivi abbia-
mo pensato che questo fos-
se il luogo giusto dove dare 
vita al nostro sogno, anche 
perchÈ io ormai conosco be-
ne questo territorio e noto 
che di barche in giro nel gol-
fo ce ne sono tante, in parti-
colare  durante  il  wee-
kendª. 

A legare Michela alla Spe-
zia Ë una sfrenata passione 
per il mare. Lei che nasce a 
Verona ma che ha vissuto in 
diverse citt‡ italiane, fino a 
provare esperienze di vita 
anche a Londra e Madrid. 
Per poi fermarsi a Lugano, 
dove risiede da dieci anni. 
´Amo il mare e amo la Ligu-
ria, da anni sono legata a 
questo territorio per la bel-
lezza delle sue acque, il che 
mi  ha  spinto  ad  investire  
qui. Su Unicorn ci lavorere-
mo io e il mio compagno, 
ma stiamo cercando altro 
personale,  in  particolare  
skipper, persone con paten-
te nautica e che sappiano re-
lazionarsi col pubblico. Per 
candidarsi  basta  scrivere  
all'indirizzo  della  nostra  
e-mail: crew@floatinguni-
corn.itª.� 
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lȅiniziativa

Centro medico in Senegal
con i proventi di un libro

BOLANO 

Fine settimana dedicato ai 
bambini a Bolano dove tor-
na la magia del "Borgo In-
cantato". Sabato 2 e dome-
nica 3 luglio il centro stori-
co si trasformer‡ in un luo-
go fatato con mangiafuoco, 
trampolieri,  spettacoli,  at-
trazioni, laboratori e specia-
lit‡  gastronomiche  locali  
per tutta la famiglia. A orga-
nizzare l'evento l'associazio-
ne Borgo Incantato Bolano, 
formata da genitori che han-
no voluto creare negli anni 
un  appuntamento  estivo  
per i pi  ̆piccoli. Tutte le pro-
poste,  sai  laboratori  fino  
agli spettacoli, saranno gra-
tuite. 

La rassegna Ë arrivata al-
la quattordicesima edizio-
ne e riparte, dopo lo stop for-
zato determinato dalla pan-
demia,  per  portare  nuovi  
sorrisi e occasioni di diverti-
mento per tutta la famiglia. 
Dalle 17 fino a mezzanotte, 
per entrambe le  giornate,  
sar‡ attiva anche una navet-
ta che far‡ la spola tra il par-
cheggio del campo sportivo 
fino alla festa. ´Quest'anno 
o spiega Sara Bocchia, orga-
nizzatrice - grandi e piccini 
potranno  anche  imparare  
le manovre di disostruzio-
ne delle vie aeree sotto la su-
pervisione di Istruttori Sani-
tari dell�Emergenza Sanita-

ria  Extraospedaliera.  E  in  
collaborazione  con  il  co-
mando provinciale dei vigi-
li del fuoco della Spezia, in 
piazza Castello sar‡ allesti-
to "Pompieropoli", un per-
corso ludico-educativo che 
ha lo scopo di trasmettere al-
le nuove generazioni quali 
sono i pericoli che i vigili del 
fuoco  possono  incontrare  
quando  intervengono  per  
motivi di soccorsoª. 

Le  due  serate  saranno  
contingentate per questio-
ni di sicurezza, per cui gli 
spettacoli saranno proposti 
con due repliche, alle 21.15 
e alle 22.30, cui si potr‡ par-
tecipare prenotandosi all�in-
gresso. In programma spet-
tacoli di artisti e cabaret ́ in-
teramente dedicati a bambi-
ni e famiglie. �

L.IV.
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la novit‡

Il bar galleggiante Unicorn
servir‡ lŽapericena ai diportisti
Il battello comincer‡ a navigare da luglio e offrir‡ anche men˘ take away
´Lȅidea nasce da un viaggio alle Hawaii dove questo servizio Ë molto diffusoª 

Paola Schiano di Colella

Il battello Unicorn ormeggiato allȅAssonautica comincer‡ a navigare da luglio

Laura Ivani / LA SPEZIA 

Una favola per bambini per-
metter‡ di realizzare un so-
gno. Quello di un costruire un 
centro polivalente in Senegal, 
in grado di accogliere parto-
rienti, malati e persone biso-
gnose di assistenza sanitaria. 
La favola Ë iLa quercia magi-
caw, scritta dalla spezzina Pao-
la Schiano di Colella e illustra-
ta da una giovane studente 
del Pacinotti, Irene Sletner. Il 
racconto Ë stato gi‡ presenta-
to alcuni anni fa all�Andersen 
Festival, a Sestri Levante, ma 
adesso Ë stato pubblicato pres-
so la Ferdeghini per sostenere 
il  progetto  dell�associazione  
Gocce di Sorriso. 

´Questa storia Ë nata dieci 
anni fa mentre ero incinta del 
mio  bambino,  Edoardo,  al  
quale Ë dedicata o racconta 
l�autrice, che Ë una biotecnolo-
ga -. Ho deciso di pubblicarla 
adesso per aiutare l�associa-
zione di cui da qualche tempo 
ho iniziato a fare parte. Il pro-
getto che verr‡ sostenuto pre-
vede la costruzione di un edifi-
cio in Senegal che contribuir‡ 
al  benessere  degli  abitanti,  
uno  spazio  sanitario  sicuro  
per la  comunit‡ª.  La  favola 
verr‡ presto tradotta anche in 
francese e verr‡ proposta nel-
le scuole francesi. Ma anche 
alcune case editrici italiane si 
sono fatte avanti per ripubbli-
carla.  ´Scrivere  favole  sem-
bra facile, ma non lo Ë o rispon-

de l�autrice -. » necessaria una 
naturalezza  nella  scrittura  
che viene in un momento. Il 
messaggio  che  c�Ë  dietro  la  
Quercia magica Ë un messag-
gio di amicizia, ma parla an-
che dell�importanza di saper-
si affidare agli altri, non re-
stando chiusi nel proprio boz-
zolo.  L�ho  dedicata  al  mio  
bambino con la speranza che 
lui, come tutti gli altri piccoli, 
abbiano la perseveranza e la 
capacit‡ di superare le difficol-
t‡ e di realizzare tutti i sogniª. 
Protagonista  Ë  un  coniglio,  
chiamato il Colonnello Tippi, 
il  quale  indossa  un enorme  
cappello militare, ha un can-

nocchiale e un orologio e ricor-
da il Bianconiglio di Alice nel 
paese delle  meraviglie.  ´Ma 
lui il tempo lo passa sgranoc-
chiando carote che nasconde 
sotto terra: incontrer‡ il pro-
cione Pris  ̆che suona la tastie-
ra in una band e vuole realiz-
zare il desiderio di diventare 
un musicistaª. La favola Ë indi-
cata per bambini della scuola 
elementare, ma Ë stato propo-
sto con successo anche nelle 
scuole  dell�infanzia.  Un�otti-
ma lettura, divertente ed edu-
cativa, per l�estate. Oltre che 
solidale. Il libro Ë disponibile 
nelle librerie Liberi Tutti e il 
Contrappunto alla Spezia. � 

la rassegna

Il borgo incantato
sbarca a Bolano
Eventi per bimbi

Unȅedizione dellȅevento

LA SPEZIA 

Nei mesi di luglio e agosto 
ritorna  l�attesa  rassegna  
estiva delle iNotti al Castel-
low curata dal Museo del Ca-
stello di San Giorgio con la 
collaborazione con il Mu-
seo Etnografico iGiovanni 
Podenzanaw e con il Siste-
ma Bibliotecario della Spe-
zia.

La  programmazione  di  
quest�anno offre sedici ap-
puntamenti  che  spaziano  
dalle  conversazioni  sulla  
storia  locale,  ai  concerti  
musicali alle conferenze ar-
cheologiche fino al teatro 
classico. La storia della cit-
t‡ e del territorio sar‡ valo-
rizzata  con  numerosi  ap-
puntamenti tematici per ve-
nire incontro agli interessi 
e al desiderio di conoscen-
za da parte degli spezzini 
sempre pi˘ consapevoli e 
appassionati delle proprie 
origini.Le  serate  saranno  
gratuite fino ad esaurimen-
to posti ed inizieranno alle 
21.15. ́ La storia locale Ë al 
centro delle Notti al Castel-
lo di San Giorgio o dichiara 
il Sindaco della Spezia Pier-
luigi Peracchini o tappa tu-
ristica di riferimento di tut-
to il polo museale. L�inten-
zione del Comune Ë di con-
tinuare a valorizzare e pro-
muovere  eventi  specifici  
nel castello per farlo vivere 
tutto  l�anno,  coniugando  
cultura e divertimento, so-
prattutto anche per bambi-
ni e famiglieª. Ad gli appun-
tamenti, martedÏ 5 luglio, 
la conferenza di Giuseppe 
Benelli iGiovanni Capelli-
ni a cent'anni dalla sua mor-
tew, a cura di Associazione 
Amici del Museo Navale e 
della Storia. GiovedÏ 7 lu-
glio Ë il turno di Luciana 
Ferrari,  autrice  del  libro  
iColpire in mare per vince-
re in terraw. MartedÏ 12 lu-
glio conferenza di  Enrica 
Salvatori, professoressa di 
Storia  medievale  di  Pisa,  
dal titolo iLe incursioni su 
Luni. Vero e immaginario, 
documenti e mitiw. VenerdÏ 
15 luglio iFigli d�artew. Pre-
senta Marco Ferrari, lettu-
re di Riccardo Monopoli.

La  serata  dedicata  ai  
bambini preistorici Ë il sa-
bato  16  luglio  Fossilia  
Night dalle 21 alle 23. L�ul-
tima settimana di luglio of-
fre  domenica  24  Volver  
Spettacolo di Milonga con 
brani che vanno dall'epoca 
della  Guardia  Vieja  fino  
all'et‡  d'oro  ed  al  Tango  
Nuevo eseguiti da Tres por 
tango.  E giovedÏ 28 luglio 
saranno ospiti le restaura-
trici dell�Opificio delle Pie-
tre Dure di Firenze. �
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il cartellone

Tutti gli eventi
serali estivi
al castello 
di San Giorgio

Il Direttore del Dipartimento di Anti-
chit‡, Filosofia e Storia dell'Universit‡ 
di Genova, i docenti e gli studenti tut-
ti, si uniscono al dolore dei familiari di

Vittorio Grandi
Studente di Filosofia

grati per il privilegio di aver incontrato 
la sua rara intelligenza e la sua gene-
rosa umanit‡.

Genova, 29 giugno 2022
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La Rems di Calice, inaugurata 
il 9 giugno, si sta popolando. 
La struttura e Ë la prima in Ita-
lia ad ospitare pazienti prove-
nienti da altre regioni sottopo-
sti a misure detentive perchÈ 
socialmente pericolosi e inca-
paci di intendere e volere al 
momento del reato, ma anche 
senza uomini in divisa e pisto-
le nella fondina.

La sicurezza perÚ va garanti-
ta. A questo proposito Ë stato 
firmato un protocollo di sicu-
rezza  tra  la  prefettura  della  
Spezia, Asl 5 e la Regione. La 
Prefettura ha disposto l�inseri-
mento della Rems fra gli obiet-
tivi sensibili nell�ambito di di-
spositivi di prevenzione gene-
rale e di controllo svolti dalle 
Forze di polizia in relazione al-
la loro competenza territoria-
le, prevedendone l�intervento 
secondo le procedure concor-
date. Inoltre la Prefettura pro-
muove l�attuazione di collega-

menti di emergenza fra la cen-
trale operativa del servizio di 
vigilanza interno alla Rems e il 
Servizio 112 e individua le pro-
cedure che regolano l�interven-
to delle forze di  polizia. Dal 

canto suo Asl5 garantisce ade-
guati  sistemi  di  videosorve-
glianza di sicurezza e di vigi-
lanza interna. Non solo. All�A-
zienda della sanit‡ pubblica lo-
cale  spetta  verificare  che  la  

coop che gestisce la particola-
re struttura abbia attivato un 
sistema di isicurezza integra-
taw sulle 24 ore assicurando, 
tramite guardie giurate e oss e 
infermieri formati, la vigilan-

za perimetrale interna e il co-
stante controllo delle immagi-
ni fornite dal sistema video e 
tutti i  sistemi anti-intrusione 
attivati presso la Rems. 

L�accordo prevede che Asl 5 
garantisca che la coop assicuri 
la presenza medica psichiatri-
ca ogni giorno dalle 8 alle 20 e 
la reperibilit‡ notturna. Il me-
dico della coop Ë responsabile 
del trattamento sanitario del 
paziente e con lui si coordine-
ranno le forze di Polizia in caso 
di intervento. Nell�accordo la 
Regione  Liguria  garantisce  
l�accoglienza  nella  Rems  di  
persone sottoposte a misura di 
sicurezza  detentiva,  attua  il  
monitoraggio periodico sulle 
attivit‡ di gestione e relaziona 
il Comitato paritetico inter-isti-
tuzionale per la sanit‡ peniten-
ziaria anche attraverso delle 
attivit‡ di presa in carico delle 
persone destinate alla struttu-
ra di Calice.

La struttura residenziale Ë 
sorta  da  una  collaborazione  
tra il ministero della Giustizia 
e quello della Salute. Avr‡ fun-
zioni terapeutico riabilitative 
a permanenza transitoria ed Ë 
sar‡ a numero chiuso. Le fun-
zioni della Rems sostituiscono 
l'esecuzione delle misure di si-
curezza negli ospedali psichia-
trici giudiziari e nelle case di 
cura e custodia relativo a inter-
venti urgenti per il contrasto 
della tensione detentiva deter-
minata  dal  sovraffollamento  
delle carceri. �
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convenzione

Asl, un milione 
allŽAvis per 3 anni

La Residenza per lȅesecuzione delle misure di sicurezza di Calice ha accolto i primi ospiti

il bollettino covid

Omicron 5
avanza:
tre ricoverati
pi˘ di ieri 

LA SPEZIA

Omicron 5 avanza in pro-
vincia.  La nuova variante  
del Covid sta estendendo il 
contagio e la preoccupazio-
ne  sta  aumentando.  Ieri  
Asl5 ha refertato 397 nuovi 
tamponi positivi e i residen-
ti positivi sono saliti in po-
chi giorni a 2218. Continua-
no ad aumentare anche i pa-
zienti ricoverati negli ospe-
dali locali. Ieri sera erano 
36: tre in pi  ̆rispetto il gior-
no prima. Stando a quanto 
riportato dal bollettino uffi-
ciale diramato dalla Regio-
ne, in provincia nessun ma-
lato sarebbe ricoverato in 
Terapia intensiva. All�ospe-
dale San Bartolomeo di Sar-
zana ci sono 28 pazienti po-
sitivi e altri 8 si trovano al 
Sant�Andrea della  Spezia.  
La variante Omicron Ë mol-
to contagiosa in quanto rie-
sce con facilit‡ ad infettare 
anche persone gi‡ immu-
nizzate, il virus attacca an-
che i guariti che hanno svi-
luppato anticorpi. �

S.COLL. 

LA SPEZIA

E�  polemica  alla  Spezia  
sull�imminente cessione del-
la  struttura  di  Pediatria  
dell�ospedale civico spezzi-
no al Gaslini di Genova co-
me  denunciato  dai  consi-
glieri comunali Guido Mel-
ley, Roberto Centi di LeAli a 
Spezia e Giorgio Ferrari, pri-
mario Oto di Asl5 ed espo-
nente di spicco dello stesso 
movimento civico.

´Melley, insieme ai colle-
ghi Centi e Ferrari, torna su 
quella che definisce icessio-
ne di Pediatria al Gasliniw in 
riferimento al Sant�Andrea 
o dice il consigliere regiona-
le Daniela Menini o Si do-
vrebbe fare pi˘ attenzione, 
leggere le risposte e chiarifi-
cazioni date ormai pi  ̆volte 
e, nel caso, leggere bene ciÚ 
che sono costretta  nuova-
mente a ribadire. L�obietti-
vo dell�operazione Ë l�esten-
sione degli standard qualita-
tivi di assistenza riconosciu-
ta universalmente all�Istitu-
to Gaslini a tutto il territorio 
ligure. Un progetto che allar-
ga anche oltre il territorio re-
gionale la proiezione dell�I-
stituto accrescendone la ca-

pacit‡ attrattiva per i pazien-
ti pediatrici residenti in luo-
ghi dove non siano presenti 
istituti  di  ricovero  ad alta  
specialit‡ o puntualizza Me-
nini  -  L�allarmismo creato 
dal suo timore dell�aumen-
to dei costi delle prestazioni 
Ë stato gi‡ commentato in di-
verse sedi e sempre con ri-
sposta univoca: non vi sar‡ 
alcuna ricaduta economica 
sulle famiglie. Gli unici reali 
ipericoliw  sono quello  che  
dal progetto venga rilancia-
to uno sviluppo alla ricerca 
ed all�innovazione che evi-
dentemente  non  fa  parte  
della visione politica del cen-
tro sinistra o continua il con-
sigliere regionale di maggio-
ranza - I vantaggi gi‡ pi  ̆vol-
te riportati e comunicati sia 
ai referenti politici, sia alla 
comunit‡ attraverso le nu-
merose  informazioni  e  ri-
sposte date, sono palesi: dal-
la riduzione della mobilit‡ 
infra-regionale, che lascer‡ 
ai poli territoriali i casi di me-
dio bassa complessit‡ l�equi-
t‡ erogativa su tutto il terri-
torio, con un rafforzamento 
dei percorsi diagnostico-te-
rapeutici in maniera trasver-
sale; la realizzazione di una 
infrastruttura digitale e dei 
sistemi di telemedicina; la 
formazione sugli  standard 
di  eccellenza  del  Gaslini;  
l�innalzamento  degli  stan-
dard qualitativiª �

S.COLL.

il consigliere regionale menini replica a melley

´Progetto chiaro
per Pediatriaª

LA SPEZIA

Asl5 ha stipulato una nuova 
convenzione con l�Avis pro-
vinciale della Spezia. L�accor-
do Ë per tre anni per un impor-
to complessivo di oltre 1,2 mi-
lioni di euro e riguarda le atti-
vit‡ di gestione associativa, 
gestione di unit‡ di raccolta 
attraverso le Unit‡ dell�Avis 
comunale della Spezia, Arco-
la, Lerici, Brugnato e dall�Au-
toemoteca.  Asl5  ha  inoltre  
evidenziato come l�ulteriore 
attivit‡  che  le  associazioni  
sul territorio di donatori di 
sangue dovranno svolgere a 
supporto esclusivo delle atti-
vit‡ trasfusionali saranno de-
finite entro i prossimi tre me-
si e saranno oggetto di specifi-

co disciplinare integrativo. 
L�Avis spezzina, in accordo 

con la struttura regionale di 
coordinamento per le attivit‡ 
trasfusionali (Src) partecipa 
alla  programmazione  delle  
attivit‡ trasfusionali e a quel-
le di monitoraggio e control-
lo degli obiettivi previsti.

Avis nell�accordo sottoscrit-
to con Asl5 si impegna ad ope-
rare  secondo  i  programmi  
concordati con il servizio Tra-
sfusionale e definiti nell�am-
bito degli organismi di parte-
cipazione a livello locale. Nel-
la nuova convenzione Ë riba-
dita l�importanza della pro-
mozione della donazione del 
sangue e dei suoi componen-
ti  che l�Avis  spezzina porta  
avanti con dedizione e impe-

gno da anni. A questo propo-
sito Ë ribadito che la Regione 
e le attivit‡ di coordinamen-
to delle attivit‡ trasfusionali 
promuovono e sostengono la 
donazione volontaria,  asso-
ciata, periodica, gratuita e re-
sponsabile del sangue e degli 
emocomponenti. In base alla 
normativa vigente, la chiama-
ta alla  donazione Ë attuata 
dall�Avis secondo la program-
mazione definita con il servi-
zio Trasfusionale di Asl5. 

L�Avis Comunale della Spe-
zia Ë stata fondata nel 1934 e 
ancora oggi fonda la sua atti-
vit‡ istituzionale ed associati-
va sui principi costituzionali 
della democrazia e della par-
tecipazione sociale e sul vo-
lontariato  quale  elemento  
centrale e strumento insosti-
tuibile di solidariet‡ umana. 
All�Avis possono aderire gra-
tuitamente sia coloro che do-
nano volontariamente e ano-
nimamente il proprio sangue 
e sia coloro che, pur non po-
tendo per motivi di inidonei-
t‡ fare la donazione, collabo-
rano  perÚ  gratuitamente  a  
tutte le attivit‡ di promozio-
ne e organizzazione

L�Avis Ë una Associazione 
di volontari: volontari sono i 
donatori  e  volontari  sono i  
suoi dirigenti. ´L�associazio-
ne svolge funzioni di promo-
zione della salute e di tutela 
del donatore intese a garanti-
re la donazione volontaria e 
gratuita del sangue - spiega-
no da Asl5 o Inoltre, in accor-
do con la Regione e l�Azienda 
Ë garantito il rispetto all�infor-
mazione del donatore, alla ri-
servatezza per ogni atto che 
vede coinvolto il donatore e 
ad azioni mirate al buon uso 
del sangue, attraverso la par-
tecipazione agli appositi Co-
mitati previsti dalla normati-
vaª �

NUMERO UNICO
EMERGENZE 112

FARMACIE APERTE 

24 ORE SU 24

LA SPEZIA:
Baracchini, viale Garibaldi

SARZANA
Della Crociata,via Di Ponte

LERICI
Giudici, via Pisacane

PORTO VENERE
Di Portovenere, via Garibaldi 

VEZZANO LIGURE E ARCOLA
Federici (Arcola)

LEVANTO
Centrale, via Dante

VAL DI VARA
Comunale (Bolano)

VARESE LIGURE
Cesena

LUNI
Filippi, via Aurelia (Dogana)

SANTO STEFANO MAGRA 
Gemignani (Ponzano)

OSPEDALI:

LA SPEZIA
SantȅAndrea 0187-533.111
SARZANA
San Bartolomeo 0187-6041
LEVANTO
San NicolÚ 0187-800.409 e 410

GUARDIA MEDICA:

Dalle 20 alle 8 nei feriali; 
dalle 8 del giorno prefestivo
alle 8 del giorno successivo al festivo: 
0187-026198
Guardia medica dentistica
(festivi ore 9-18): 0187-515715

Sanit‡

Rems di Calice, primi arrivi
´La sicurezza Ë garantitaª
La struttura che ospita pazienti pericolosi inserita fra gli ´obiettivi sensibiliª 

´Il reparto non Ë stato ceduto
al Gaslini, come ha detto
pi˘ volte. Lȅobiettivo Ë elevare
gli standard qualitativi 
ed estenderli allo Spezzinoª 

Donazione del sangue in unȅautoemoteca dellȅAvis 
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Silva Collecchia / CALICE

La Rems di Calice, inaugurata 
il 9 giugno, si sta popolando. 
La struttura e Ë la prima in Ita-
lia ad ospitare pazienti prove-
nienti da altre regioni sottopo-
sti a misure detentive perchÈ 
socialmente pericolosi e inca-
paci di intendere e volere al 
momento del reato, ma anche 
senza uomini in divisa e pisto-
le nella fondina.

La sicurezza perÚ va garanti-
ta. A questo proposito Ë stato 
firmato un protocollo di sicu-
rezza  tra  la  prefettura  della  
Spezia, Asl 5 e la Regione. La 
Prefettura ha disposto l�inseri-
mento della Rems fra gli obiet-
tivi sensibili nell�ambito di di-
spositivi di prevenzione gene-
rale e di controllo svolti dalle 
Forze di polizia in relazione al-
la loro competenza territoria-
le, prevedendone l�intervento 
secondo le procedure concor-
date. Inoltre la Prefettura pro-
muove l�attuazione di collega-

menti di emergenza fra la cen-
trale operativa del servizio di 
vigilanza interno alla Rems e il 
Servizio 112 e individua le pro-
cedure che regolano l�interven-
to delle forze di  polizia. Dal 

canto suo Asl5 garantisce ade-
guati  sistemi  di  videosorve-
glianza di sicurezza e di vigi-
lanza interna. Non solo. All�A-
zienda della sanit‡ pubblica lo-
cale  spetta  verificare  che  la  

coop che gestisce la particola-
re struttura abbia attivato un 
sistema di isicurezza integra-
taw sulle 24 ore assicurando, 
tramite guardie giurate e oss e 
infermieri formati, la vigilan-

za perimetrale interna e il co-
stante controllo delle immagi-
ni fornite dal sistema video e 
tutti i  sistemi anti-intrusione 
attivati presso la Rems. 

L�accordo prevede che Asl 5 
garantisca che la coop assicuri 
la presenza medica psichiatri-
ca ogni giorno dalle 8 alle 20 e 
la reperibilit‡ notturna. Il me-
dico della coop Ë responsabile 
del trattamento sanitario del 
paziente e con lui si coordine-
ranno le forze di Polizia in caso 
di intervento. Nell�accordo la 
Regione  Liguria  garantisce  
l�accoglienza  nella  Rems  di  
persone sottoposte a misura di 
sicurezza  detentiva,  attua  il  
monitoraggio periodico sulle 
attivit‡ di gestione e relaziona 
il Comitato paritetico inter-isti-
tuzionale per la sanit‡ peniten-
ziaria anche attraverso delle 
attivit‡ di presa in carico delle 
persone destinate alla struttu-
ra di Calice.

La struttura residenziale Ë 
sorta  da  una  collaborazione  
tra il ministero della Giustizia 
e quello della Salute. Avr‡ fun-
zioni terapeutico riabilitative 
a permanenza transitoria ed Ë 
sar‡ a numero chiuso. Le fun-
zioni della Rems sostituiscono 
l'esecuzione delle misure di si-
curezza negli ospedali psichia-
trici giudiziari e nelle case di 
cura e custodia relativo a inter-
venti urgenti per il contrasto 
della tensione detentiva deter-
minata  dal  sovraffollamento  
delle carceri. �

© RIPRODUZIONE RISERVATA 

convenzione

Asl, un milione 
allŽAvis per 3 anni

La Residenza per lȅesecuzione delle misure di sicurezza di Calice ha accolto i primi ospiti

il bollettino covid

Omicron 5
avanza:
tre ricoverati
pi˘ di ieri 

LA SPEZIA

Omicron 5 avanza in pro-
vincia.  La nuova variante  
del Covid sta estendendo il 
contagio e la preoccupazio-
ne  sta  aumentando.  Ieri  
Asl5 ha refertato 397 nuovi 
tamponi positivi e i residen-
ti positivi sono saliti in po-
chi giorni a 2218. Continua-
no ad aumentare anche i pa-
zienti ricoverati negli ospe-
dali locali. Ieri sera erano 
36: tre in pi  ̆rispetto il gior-
no prima. Stando a quanto 
riportato dal bollettino uffi-
ciale diramato dalla Regio-
ne, in provincia nessun ma-
lato sarebbe ricoverato in 
Terapia intensiva. All�ospe-
dale San Bartolomeo di Sar-
zana ci sono 28 pazienti po-
sitivi e altri 8 si trovano al 
Sant�Andrea della  Spezia.  
La variante Omicron Ë mol-
to contagiosa in quanto rie-
sce con facilit‡ ad infettare 
anche persone gi‡ immu-
nizzate, il virus attacca an-
che i guariti che hanno svi-
luppato anticorpi. �

S.COLL. 

LA SPEZIA

E�  polemica  alla  Spezia  
sull�imminente cessione del-
la  struttura  di  Pediatria  
dell�ospedale civico spezzi-
no al Gaslini di Genova co-
me  denunciato  dai  consi-
glieri comunali Guido Mel-
ley, Roberto Centi di LeAli a 
Spezia e Giorgio Ferrari, pri-
mario Oto di Asl5 ed espo-
nente di spicco dello stesso 
movimento civico.

´Melley, insieme ai colle-
ghi Centi e Ferrari, torna su 
quella che definisce icessio-
ne di Pediatria al Gasliniw in 
riferimento al Sant�Andrea 
o dice il consigliere regiona-
le Daniela Menini o Si do-
vrebbe fare pi˘ attenzione, 
leggere le risposte e chiarifi-
cazioni date ormai pi  ̆volte 
e, nel caso, leggere bene ciÚ 
che sono costretta  nuova-
mente a ribadire. L�obietti-
vo dell�operazione Ë l�esten-
sione degli standard qualita-
tivi di assistenza riconosciu-
ta universalmente all�Istitu-
to Gaslini a tutto il territorio 
ligure. Un progetto che allar-
ga anche oltre il territorio re-
gionale la proiezione dell�I-
stituto accrescendone la ca-

pacit‡ attrattiva per i pazien-
ti pediatrici residenti in luo-
ghi dove non siano presenti 
istituti  di  ricovero  ad alta  
specialit‡ o puntualizza Me-
nini  -  L�allarmismo creato 
dal suo timore dell�aumen-
to dei costi delle prestazioni 
Ë stato gi‡ commentato in di-
verse sedi e sempre con ri-
sposta univoca: non vi sar‡ 
alcuna ricaduta economica 
sulle famiglie. Gli unici reali 
ipericoliw  sono quello  che  
dal progetto venga rilancia-
to uno sviluppo alla ricerca 
ed all�innovazione che evi-
dentemente  non  fa  parte  
della visione politica del cen-
tro sinistra o continua il con-
sigliere regionale di maggio-
ranza - I vantaggi gi‡ pi  ̆vol-
te riportati e comunicati sia 
ai referenti politici, sia alla 
comunit‡ attraverso le nu-
merose  informazioni  e  ri-
sposte date, sono palesi: dal-
la riduzione della mobilit‡ 
infra-regionale, che lascer‡ 
ai poli territoriali i casi di me-
dio bassa complessit‡ l�equi-
t‡ erogativa su tutto il terri-
torio, con un rafforzamento 
dei percorsi diagnostico-te-
rapeutici in maniera trasver-
sale; la realizzazione di una 
infrastruttura digitale e dei 
sistemi di telemedicina; la 
formazione sugli  standard 
di  eccellenza  del  Gaslini;  
l�innalzamento  degli  stan-
dard qualitativiª �

S.COLL.

il consigliere regionale menini replica a melley

´Progetto chiaro
per Pediatriaª

LA SPEZIA

Asl5 ha stipulato una nuova 
convenzione con l�Avis pro-
vinciale della Spezia. L�accor-
do Ë per tre anni per un impor-
to complessivo di oltre 1,2 mi-
lioni di euro e riguarda le atti-
vit‡ di gestione associativa, 
gestione di unit‡ di raccolta 
attraverso le Unit‡ dell�Avis 
comunale della Spezia, Arco-
la, Lerici, Brugnato e dall�Au-
toemoteca.  Asl5  ha  inoltre  
evidenziato come l�ulteriore 
attivit‡  che  le  associazioni  
sul territorio di donatori di 
sangue dovranno svolgere a 
supporto esclusivo delle atti-
vit‡ trasfusionali saranno de-
finite entro i prossimi tre me-
si e saranno oggetto di specifi-

co disciplinare integrativo. 
L�Avis spezzina, in accordo 

con la struttura regionale di 
coordinamento per le attivit‡ 
trasfusionali (Src) partecipa 
alla  programmazione  delle  
attivit‡ trasfusionali e a quel-
le di monitoraggio e control-
lo degli obiettivi previsti.

Avis nell�accordo sottoscrit-
to con Asl5 si impegna ad ope-
rare  secondo  i  programmi  
concordati con il servizio Tra-
sfusionale e definiti nell�am-
bito degli organismi di parte-
cipazione a livello locale. Nel-
la nuova convenzione Ë riba-
dita l�importanza della pro-
mozione della donazione del 
sangue e dei suoi componen-
ti  che l�Avis  spezzina porta  
avanti con dedizione e impe-

gno da anni. A questo propo-
sito Ë ribadito che la Regione 
e le attivit‡ di coordinamen-
to delle attivit‡ trasfusionali 
promuovono e sostengono la 
donazione volontaria,  asso-
ciata, periodica, gratuita e re-
sponsabile del sangue e degli 
emocomponenti. In base alla 
normativa vigente, la chiama-
ta alla  donazione Ë attuata 
dall�Avis secondo la program-
mazione definita con il servi-
zio Trasfusionale di Asl5. 

L�Avis Comunale della Spe-
zia Ë stata fondata nel 1934 e 
ancora oggi fonda la sua atti-
vit‡ istituzionale ed associati-
va sui principi costituzionali 
della democrazia e della par-
tecipazione sociale e sul vo-
lontariato  quale  elemento  
centrale e strumento insosti-
tuibile di solidariet‡ umana. 
All�Avis possono aderire gra-
tuitamente sia coloro che do-
nano volontariamente e ano-
nimamente il proprio sangue 
e sia coloro che, pur non po-
tendo per motivi di inidonei-
t‡ fare la donazione, collabo-
rano  perÚ  gratuitamente  a  
tutte le attivit‡ di promozio-
ne e organizzazione

L�Avis Ë una Associazione 
di volontari: volontari sono i 
donatori  e  volontari  sono i  
suoi dirigenti. ´L�associazio-
ne svolge funzioni di promo-
zione della salute e di tutela 
del donatore intese a garanti-
re la donazione volontaria e 
gratuita del sangue - spiega-
no da Asl5 o Inoltre, in accor-
do con la Regione e l�Azienda 
Ë garantito il rispetto all�infor-
mazione del donatore, alla ri-
servatezza per ogni atto che 
vede coinvolto il donatore e 
ad azioni mirate al buon uso 
del sangue, attraverso la par-
tecipazione agli appositi Co-
mitati previsti dalla normati-
vaª �

NUMERO UNICO
EMERGENZE 112

FARMACIE APERTE 

24 ORE SU 24

LA SPEZIA:
Baracchini, viale Garibaldi

SARZANA
Della Crociata,via Di Ponte

LERICI
Giudici, via Pisacane

PORTO VENERE
Di Portovenere, via Garibaldi 

VEZZANO LIGURE E ARCOLA
Federici (Arcola)

LEVANTO
Centrale, via Dante

VAL DI VARA
Comunale (Bolano)

VARESE LIGURE
Cesena

LUNI
Filippi, via Aurelia (Dogana)

SANTO STEFANO MAGRA 
Gemignani (Ponzano)

OSPEDALI:

LA SPEZIA
SantȅAndrea 0187-533.111
SARZANA
San Bartolomeo 0187-6041
LEVANTO
San NicolÚ 0187-800.409 e 410

GUARDIA MEDICA:

Dalle 20 alle 8 nei feriali; 
dalle 8 del giorno prefestivo
alle 8 del giorno successivo al festivo: 
0187-026198
Guardia medica dentistica
(festivi ore 9-18): 0187-515715

Sanit‡

Rems di Calice, primi arrivi
´La sicurezza Ë garantitaª
La struttura che ospita pazienti pericolosi inserita fra gli ´obiettivi sensibiliª 

´Il reparto non Ë stato ceduto
al Gaslini, come ha detto
pi˘ volte. Lȅobiettivo Ë elevare
gli standard qualitativi 
ed estenderli allo Spezzinoª 

Donazione del sangue in unȅautoemoteca dellȅAvis 
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 La Spezia

Tutto Liguria

GENOVA

No al turbogas nella centrale
Enel spezzina. Una volta per tut-
te. Il Consiglio regionale ha ap-
provato ieri un ordine del gior-
no presentato congiuntamente
dai consiglieri Paolo Ugolini,
Stefano Mai, Roberto Centi e Da-
vide Natale sulla Centrale Enel
della Spezia, tutti d’accordo sul
mantenimento dei livelli occu-
pazionali, con l’obiettivo di in-
crementarli. «Dopo 60 anni di
servitù, il consiglio regionale ac-
coglie quanto diciamo da sem-
pre come M5S – dichiara Ugoli-
ni, primo firmatario del docu-
mento condiviso – . No a una
nuova centrale a turbogas e no
alla combustione di fossili, co-
me più volte ribadito dal territo-
rio e dai cittadini, che chiedono
da tempo di guardare alla soste-
nibilità ambientale. Sì ora al ri-
lancio dell’area attraverso pro-
getti per la riconversione indu-
striale». Poi, Centi, consigliere
regionale della Lista Sansa: «Ol-
tre a ribadire la netta contrarie-
tà alla nuova centrale a turbo-
gas, l’ordine del giorno impe-

gna il presidente Toti e la giunta
ad avviare un tavolo di confron-
to con Enel, i Comuni della Spe-
zia e di Arcola per valutare la
possibilità di riconversione indu-
striale dell’area, attraverso un
progetto ambientalmente soste-
nibile che abbia l’obiettivo di ga-
rantire la sussistenza delle azien-
de che ad oggi hanno rappre-

sentato l’indotto». La Lega ha ri-
badito di non essere «contraria
a prescindere» alle conversioni
a gas/turbogas. «Possono rap-
presentare un momento di tran-
sizione – spiegano Mai e il presi-
dente del consiglio regionale
Gianmarco Medusei – verso la
sostenibilità ambientale e sono
parte integrante del percorso

verso progetti di centrali per la
produzione di energia da fonti
rinnovabili e quindi propedeuti-
che allo smantellamento delle
centrali a carbone. Tuttavia, ab-
biamo sottolineato di essere vi-
cini alle istanze del territorio
spezzino, che non vuole la ricon-
versione a gas/turbogas e abbia-
mo ribadito il nostro ‘no’ alla
centrale e il nostro ‘sì’ alla ricon-
versione industriale».
Infine Natale del Pd, accoglie
con soddisfazione la votazione:
«Settantetre ettari che, per la
città e l’intera provincia, posso-
no significare lavoro e sviluppo.
Punto fondamentale è il coinvol-
gimento Enel in un tavolo gli en-
ti locali di Spezia e Arcola, la Re-
gione Liguria e con l’apporto
dei sindacati e delle associazio-
ni datoriali, per predisporre un
progetto che sfrutti i finanzia-
menti europei, Pnrr e non solo».

GENOVA

Un altro ‘Da Vinci’ per il Policlini-
co San Martino. Con l’obiettivo
di incrementare e ampliare la
possibilità di eseguire interventi
in robotica assistita, dopo il pri-
mo macchinario introdotto nel
2018, adesso l’ospedale genove-
se potrà contare anche sul più
evoluto sistema robotico dedi-
cato alla chirurgia mininvasiva.
In questo modo sarà possibile al-
largare i campi di applicazione
che dalla chirurgia toracica a

quella generale e otorinolaringo-
iatrica, arriveranno a compren-
dere anche l’urologia e la gine-
cologia. Un vero e proprio ro-
bot, dotato di braccia, che sa-
ranno manovrate dal chirurgo
collocato dietro a un monitor in
cui il campo operatorio sarà pro-
iettato tridimensionalmente
con immagini ad alta risoluzio-
ne. Ed è proprio dal monitor che
il chirurgo potrà dare gli «im-
put» necessari al macchinario
che, con movimenti chirurgici
precisi, sarà in grado di pratica-
re praticare piccole incisioni e
operare con strumenti endosco-
pici.
Moltissimi i vantaggi della chi-
rurgia robotica assistita che van-
no dall’eliminazione dei tremori
fisiologici delle mani sino alla ri-
duzione della degenza e dei

tempi di recupero, per via della
bassissima invasività usata
nell’intervento. «La chirurgia ro-
botica rappresenta l’avanguar-
dia tecnologica e un comple-
mento indispensabile per il Poli-
clinico San Martino – ha com-
mentato il presidente della Re-
gione e assessore alla Sanità
Giovanni Toti – un ospedale che
svolge il ruolo di hub a livello re-
gionale e ha una forte vocazio-

ne didattica e di ricerca. Il se-
condo robot Da Vinci rappresen-
ta la configurazione più moder-
na e tecnologicamente avanza-
ta di questa strumentazione,
che sta già dando ottimi risultati
con interventi sempre meno in-
vasivi e recuperi post - operato-
ri molto più rapidi per i pazien-
ti».

Elena Sacchelli
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Regione, no del Consiglio al turbogas
La decisione nero su bianco in un ordine del giorno presentato dalle opposizioni e approvato all’unanimità

Presidio contro il turbogas dell’ottobre 2021 davanti al palazzo della Regione

PRIMI FIRMATARI

A promuovere la nota
Paolo Ugolini, Stefano
Mai, Roberto Centi
e Davide Natale

Tecnologia

Interventi mini invasivi
con il robot Da Vinci
L’arrivo di questo strumento
consentirà alta precisione
ridurrà i tempi di degenza
e avrà recuperi più rapidi

Enrico Castanini

Molti i vantaggi della chirurgia robotica tra cui la riduzione dei tempi di
degenza e di recupero dei pazienti. Il robot utilizzato da un chirurgo

GENOVA

Dopo due anni di ristrutturazio-
ne, è stato inaugurato il data
center di Liguria Digitale. Si trat-
ta del luogo che fisicamente cu-
stodisce i server in cui sono con-
servati i dati di tutta la pubblica
amministrazione ligure. I lavori
hanno permesso di apportare
importanti miglioramenti da un
punto di vista di aggiornamento
tecnologico, di cyber sicurezza
e di sostenibilità ambientale,
consentendo alla struttura di di-
ventare uno dei poli strategici
più innovativi e importanti del
Paese, oltre che il più grande
della Liguria. «Liguria Digitale è
una straordinaria eccellenza del-
la Liguria – afferma il presidente
della Regione Liguria Giovanni
Toti – . Noi ne siamo davvero or-
gogliosi, soprattutto per il lavo-
ro straordinario che ha svolto in
ambito sanitario durante la pan-
demia e che ancora oggi prose-
gue per la campagna vaccinale
con il portale dedicato alle pre-
notazioni». L’ampia capacità di
archiviazione del data center ve-
de i dati distribuiti su più di
4000 server fisici e virtuali, in
circa 2000 metri quadrati di
spazio fisico. «Il data center di
Liguria Digitale – spiega Enrico
Castanini, amministratore uni-
co – è nato nel 2005, quando la
Regione decise di raccogliere in
un unicospazio tutte le macchi-
ne legate agli enti pubblici re-
gionali, garantendo così il moni-
toraggio e la gestione coordina-
ta di tutti i servizi. Per rispettare
tutta la normativa italiana e co-
munitaria abbiamo portato
avanti un intervento di ristruttu-
razione che ha coinvolto tutta
l’infrastruttura».

Liguria digitale
Aperto nuovo
Data center
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